



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*



**NOTA DE PRENSA N° 259-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Rondas Campesinas de la cuenca del Jadibamba visitarán lagunas de Conga**

El acuerdo se tomó durante la asamblea popular desarrollada en lunes 14 del presente en el caserío “Valle Laguna Azul”,



El Frente de Defensa de la Cuenca del Jadibamba y rondas campesinas de 32 caseríos del distrito de Huasmín visitarán las lagunas de Conga el lunes 21 de octubre, el acuerdo se tomó durante la asamblea popular desarrollada en lunes 14 del presente en el caserío “Valle Laguna Azul”, a donde también asistió el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, el presidente de la CUNAR, Ydelso Hernández Llamo y el dirigente rondero del Tambo Bambamarca, Manuel Ramos.

Los dirigentes ronderos e integrantes del frente de defensa realizaron el informe de su organización, quienes coincidieron en “fortalecer las organizaciones ronderas para evitar la expansión minera de Newmont en la zona de las lagunas de Conga, la resistencia pacífica sigue firme; así mismo felicitaron a, Gregorio Santos, por mantenerse firme a lado del pueblo”.

Alamiro Vásquez Becerra, presidente del Frente de Defensa del Río Jadibamba, dijo que “Yanacocha es una amenaza permanente, nosotros nos dedicamos a la ganadería, somos una importante cuenca lechera, gracias a las aguas que nacen en la laguna Azul”.

El dirigente campesino, fue enfático al mencionar que “las comunidades de la cuenca del río Jadibamba no están de acuerdo con las actividades mineras de Conga, nosotros hemos rechazado siempre a la minería en cabeceras de cuenca”, dijo; versiones que desmienten lo



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*



dicho por funcionarios de Yanacocha, quienes adujeron que “tenían la licencia de las comunidades de la cuenca del Jadibamba”.

Cabe recordar que el Frente de Defensa y las Rondas Campesinas tienen un cronograma de reuniones mensuales en forma descentralizada en los caseríos del distrito de Huasmín con la finalidad de ir fortaleciendo la organización campesina y tomar conciencia para defender la vida.

### ORGANIZACIÓN

Durante su intervención, Gregorio Santos, invocó a fortalecer la organización rondera y frentes de defensa, habrá que capacitarnos para batallar en el campo social, legal, técnico y diplomática para asegurar la victoria y garantizar la protección de las cabeceras de cuenca.

Propongo que se organicen en la asociación de productores de ganado vacuno, la asociación mujeres criadoras de cuyes, aves de corral y cerdos para gestionar ante el gobierno municipal, regional y nacional proyectos de desarrollo productivo y mejorar las condiciones de vida de las familias rurales.

En otro momento invocó a las rondas campesinas a coordinar con el técnico que está a cargo del proyecto de Distomatosis Hepática, porque todas las comunidades de la cuenca de Jadibamba son beneficiadas, estamos culminado el proyecto de la cadena productiva alto andina (quinua, habas y chochos), tenemos un paquete de proyectos de riego tecnificado para toda la región, estamos a la espera del financiamiento para iniciar su ejecución.

**Sé agradece su difusión**

**Cajamarca, 15 de octubre de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**